



EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

Eligen a Ricardo Monreal coordinador de Morena

PATRICIA RAMÍREZ

Se planea que Ifigenia Martínez entregue la banda presidencial a Claudia Sheinbaum

La próxima bancada de Morena en la Cámara de Diputados oficializó la designación de Ricardo Monreal Ávila como coordinador de la fracción parlamentaria mayoritaria a partir del 1 de septiembre y se adelanta que la maestra Ifigenia Martínez será la presidenta la mesa directiva, para entregarle la banda presidencial a Claudia Sheinbaum el 1 de octubre en San Lázaro.

En una reunión en un hotel del sur de la Ciudad de México, el presidente del partido, Mario Delgado Carrillo, oficializó la designación del todavía senador, que comandará la discusión de la Reforma Judicial.

En tanto, la diputada Dolores Padierna, quien se había apuntado para la presidencia de la mesa directiva de la Cámara de Diputados adelantó que hay un acuerdo previo para que Ifigenia Martínez presida el organismo legislativo y así el 1 de septiembre le ponga la banda presidencial a Claudia Sheinbaum Pardo.

“Eso es un consenso y eso no tiene ninguna discusión”, aseguró durante esta primera reunión plenaria, en tanto el diputado electo y próximo secretario de Go-



ROBERTO HERNÁNDEZ

Ricardo Monreal pasa del Senado a la Cámara de Diputados como coordinador

bierno de la Ciudad de México, César Cravioto, informó que votará para que Ifigenia Martínez, líder histórica de la izquierda ocupe esta posición.

AGRADECIDO

Por su lado, el diputado electo Ricardo Monreal, agradeció a sus compañeros legisladores por depositar su confianza en

él y manifestó que será un honor y una enorme responsabilidad liderar a la bancada mayoritaria.

“Sabré honrar la confianza que hoy ustedes han depositado en mí. Les puedo asegurar que actuaremos con honestidad, inclusión y apertura y reconociendo la capacidad y el talento de cada uno de ustedes”, sostuvo el diputado.

Pidió a los legisladores estar atentos y sentirse incluidos en este proceso legislativo que iniciará el 1 de septiembre y subrayó que conversará con la presidenta electa Claudia Sheinbaum y aseguró que “con toda claridad y transparencia, sus prioridades van a ser nuestras prioridades”.

Piden a los legisladores estar atentos y sentirse incluidos en este proceso legislativo que iniciará el 1 de septiembre